

障害者支援施設いずみの里

いずみの里だより

2024年
4月号

春の暖かさを感じる季節となりました。いずみの里の桜は見頃を迎えています。

お花見行事

4月初旬にお花見行事を行いました。当日は残念ながらいずみの里の桜はまだつぼみでしたが、食堂を春らしく装飾し、お花見弁当をご用意しました。筍ご飯や菜の花など、春を感じるメニューに皆さん舌鼓を打っていました。



翌週にはついに桜が開花！天候にも恵まれ、待望のお花見となりました。「きれいだったよ」「また来年も見に行きたいね」と、皆さん素敵な笑顔でした。桜の木々の下をのんびり散歩し、癒しのひと時を過ごしました。

新入職員のお知らせ

4月1日から新しい職員を迎えましたのでご紹介です。

支援員 弦巻 沙希
今年度より、いずみの里に配属になりました。
信頼される職員になれるよう努めていきます。
よろしくお願いいたします。



アート活動掲載



新潟県アールブリュットセンターのブログ note に、ご利用者のH様のアート活動に関する記事が掲載されました。下記URLからご覧いただけます。
https://note.com/niigata_artbrut